



Edito

Fabrice BRUNEL, administrateur de Réseau Entreprendre Rhône-Durance

« Le monde, sous l'égide de l'ONU, vit une période de stabilité où les Etats cherchent à développer les échanges en abaissant les barrières douanières. En France, le gouvernement a défini un cap clair sous le regard exigeant mais apaisé des Assemblées, la dette est sous contrôle et les taux d'intérêt orientés à la baisse, l'environnement fiscal est stable ce qui permet aux entreprises de prévoir des investissements sur le long terme ...

Et voilà que le réveil sonne ... et que la réalité du présent se rappelle durement à nous.

En cette fin d'année 2024, que nous pourrions qualifier au minimum d'agitée, il faut toujours se rappeler que notre force à nous, entrepreneurs, c'est de savoir s'adapter et de trouver des opportunités là où certains n'auraient vu que des menaces.

Il va falloir sûrement « faire le dos rond » pour passer les moments difficiles qui sont devant nous mais notre envie de développer notre entreprise et notre envie d'être utile à la communauté et à nos proches nous rendront, à n'en pas douter, plus forts et plus résilients.

Bonne fin d'année 2024 à tous !

Pour **adhérer**, c'est par ici 👉 <https://urlz.fr/sd5R>

Nous vous attendons nombreux pour écrire ensemble la prochaine page de cette belle aventure !

Mardi Réseau - 5 novembre

THERMOLACK, lauréat Booster 2020 est une entreprise spécialisée dans le traitement de surface et le revêtement des métaux à Plan d'Orgon.

👉 Fondée en 2015 par Sandrine et Yann Le Moel, THERMOLACK nous a offert une visite enrichissante de ses locaux, suivie d'un partage d'expérience sur le thème : « *Soutenir la croissance : enjeux et défis dans l'industrie* ».

🎯 Leur stratégie repose sur trois axes :

- Optimisation des process.
- Politique RH réfléchie
- Conquête de nouveaux marchés.

👏 Une soirée riche en échanges et apprentissages, dans l'esprit de notre réseau.

🙏 Merci à THERMOLACK pour leur accueil chaleureux et leur témoignage inspirant, ainsi qu'aux participants pour leur engagement !



Club des Lauréats - 6 novembre

🎓 Retour sur une soirée enrichissante avec le Club des Lauréats !

Une nouvelle rencontre, un nouveau thème, mais toujours le plaisir intact de se retrouver entre chefs d'entreprise pour échanger et s'épauler avec bienveillance.

Cette fois, direction Graveson où **Ooba Ooba**, lauréat 2023 nous a accueillis dans ses locaux pour une soirée sur le thème original : « *Les grosses bévues, boulettes et erreurs de dirigeants* »

😄 Après un démarrage timide, chacun a partagé ses (més)aventures avec humour et honnêteté. Parce que oui, on apprend toujours plus de nos erreurs que de nos réussites !

🙏 Merci à **Maxime Pinoit** et **Brice Plessiez** pour leur accueil et leur transparence sur la cogérance de leur entreprise.

Une soirée riche en rires, enseignements, et authenticité qui nous rappelle que même les erreurs sont une étape vers le succès !

Rejoignez l'aventure !

Pour déposer un dossier "porteur de projet" 📌

<https://bit.ly/3CBQ2Rx>



Lancement d'accompagnement - 12 novembre

🚀 **Bienvenue à Romain LOSILLA !**

Romain LOSILLA (accompagné de sa femme Charlotte) rejoint le parcours d'accompagnement de Réseau Entreprendre Rhône-Durance après avoir repris **Garcia Peinture**, une entreprise au Thor avec 40 ans de savoir-faire en **peinture bâtiment et revêtements de sols souples**.

🎯 Sa mission : offrir des services de qualité pour transformer et embellir les espaces, avec passion et expertise.

👏 Il pourra compter sur le soutien bienveillant de **Jean-Christophe Boudin**, gérant de SAB Étanchéité, qui l'accompagnera dans cette aventure.



Lancement d'accompagnement

Jean Christophe BOUDIN et
Romain LOSILLA

Soirée de présentation de Réseau Entreprendre Rhône Durance - 17 novembre

🚀 Retour sur la soirée de présentation 🚀

➡ Le Réseau Entreprendre Rhône Durance a eu le plaisir d'accueillir plusieurs chefs d'entreprises locaux pour leur présenter notre association, nos valeurs, et ce qui nous anime au quotidien.

🌟 Un moment riche en échanges et en partage, où nous avons pu démontrer la force et la puissance de notre réseau.

Devenir adhérent, c'est rejoindre une communauté d'entrepreneurs solidaires, engagés, et toujours prêts à s'entraider. 🤝

En transmettant votre savoir-faire, votre expertise, et vos retours d'expérience, vous donnez encore plus de sens à vos parcours professionnels.

C'est cette force collective que recherchent nos nouveaux adhérents !

Prêt(e) à rejoindre une communauté qui partage vos valeurs et vos ambitions entrepreneuriales ?

Pour adhérer, c'est ici : 👉 <https://urlz.fr/sd5R>



Lancement d'accompagnement - 19 novembre

 **Bienvenue à Maxime Favier !**

Nous sommes ravis d'accueillir **Maxime Favier**, fondateur de **MFP Sport**, parmi les lauréats de la promotion 2024 !

À Arles, Maxime a créé un **complexe unique de remise en forme**, mêlant espace sportif ouvert à tous et accompagnement global par des experts (préparateurs physiques, kinés, ostéos, nutritionnistes).

 Sa mission : accompagner chacun vers ses objectifs de bien-être et de performance.

 Pendant deux ans, il sera soutenu par **Olivier Coupaye**, son accompagnateur, dans cette aventure prometteuse.

Rejoignez l'aventure !

Pour déposer un dossier "porteur de projet" 

<https://bit.ly/3CBQ2Rx>



Vidéo de Brigitte BOREL pour le Grand Avignon

🚀 Une belle interview de Brigitte BOREL, Directrice de Réseau Entreprendre Rhône Durance.

👉 A écouter sans modération pour comprendre l'ADN de Réseau Entreprendre Rhône-Durance.

🙏 Merci au Grand Avignon et à son équipe communication pour avoir orchestré cette rencontre.



Good News Lauréat promo 2023

LIUM franchit une étape clé dans son développement avec une levée de fonds de 800 000 € !

Ce soutien marque un tournant pour la sécurité des sites industriels sensibles et les rapproche de leur mission : allier protection des infrastructures et réduction de l'empreinte carbone.

Grâce au soutien d'acteurs tels que Valeureux, AVA CAPITAL, Aerospace Angels, Bpifrance, BNP Paribas, CIC, et même les descendants des frères Montgolfier, **LIUM** pourra accélérer le développement de sa solution **Horus**.

Ce ballon captif autonome est conçu pour surveiller les sites industriels et détecter des incidents tels que fuites de gaz, départs de feu ou intrusions, avant qu'ils ne prennent de l'ampleur.



Côté Presse



Article paru dans **Vaucluse
Entreprises** - Novembre 2024

Le Réseau Entreprendre Rhône-Durance crée l'événement



© Exile Time

Le Réseau Entreprendre Rhône-Durance a organisé le mercredi 18 septembre au Confidentiel Novotel Avignon Nord un événement intitulé : « LA FÊTE DE L'ENTREPRENEUR ! » En guest, Philippe Croizon a animé une conférence sur le thème : « OSER LE DÉPASSEMENT DE SOI ». Philippe Croizon est un ancien ouvrier qui, après avoir perdu ses quatre membres, est devenu athlète, aventurier, chroniqueur et conférencier en entreprise. Cet événement a rassemblé plus de 250 chefs d'entreprises de notre territoire, qui ont été à la fois émus et conquis par l'histoire et la personnalité de Philippe Croizon.

”

*Si tu rends à d'autres ce que tu as reçu, tu deviens
le maillon d'une chaîne et non plus un cul de sac.*

André MULLIEZ
Fondateur de Réseau Entreprendre en 1986



Réseau Entreprendre Rhône-Durance

46 Cours Jean Jaurès, 84000, AVIGNON

